



Article de Presse
« Epreuves pour les jeunes »
Challenge Broyard

Journal : La Liberté
Parution : 13.05.2024

Epreuves pour les jeunes

Broye » Les Broyards âgés de 10 à 25 ans, sont invités à relever un défi sportif le 25 mai à Payerne, le 22 juin à Avenches, le 24 août à Moudon et le 21 septembre à Estavayer. L'événement est organisé par l'association Challenge broyard et a été initié par la commune de Payerne et Arcades, secteur de la fondation Cherpillod.

Les jeunes ont pour mission de récolter un maximum de points en

participant notamment à des tournois (balle aux camps, ping-pong, tchoukball, baby-foot) et à des défis individuels. La personne qui aura obtenu le plus de points recevra un chèque-cadeau de 500 francs. L'objectif de ce challenge est de faire découvrir les prestations des structures régionales qui leur sont destinées et qui pourraient les intéresser. » DEF

» Inscription sur
www.challenge-broyard.ch